

Hunderte Päckchen voller Hoffnung

Von Kaspar Mueller-Brinkmann

12. März 2021, 15:41



Um sich für das großartige Engagement jedes Einzelnen im Verband in den letzten durch die Corona-Pandemie geprägten Monaten zu bedanken und ein Hoffnungszeichen in dieser herausfordernden Zeit zu setzen, hat sich der Caritas-Vorstand zusammen mit einigen Kolleg_innen der Geschäftsstelle etwas besonders einfallen lassen: ein liebevoll zusammengestelltes Dankeschön-Präsent.

Und so machten sich Anfang März mehrere hundert Pakete auf den Weg in den Rheinisch-Bergischen Kreis mit dem Ziel, Freude zu schenken. Dabei gab es für jede/n Kolleg_in eine Karte, einen Schutzengelanhänger und ein Jutesäckchen voller leckerer Schokolade. Zusätzlich erhielt – je nach Fachdienst – jeder Standort einen Dankesgruß (/export/sites/rheinberg-cv/.content/.galleries/downloads/ueber_uns/presse/2021/2021_02_19_Hoffnungspackchen-end.pdf) und eine Kerze. Sie soll Licht spenden, alle Einrichtungen/Dienste symbolisch miteinander verbinden und Hoffnung verbreiten.